
第１９８４回例会報告議事録
日時 １８年８月２９日（火曜日）
場所 ホテルマークワン 天王台
時間 12:30～13:30

ロータリーソング 「奉仕の理想」

高島孝会長会長挨拶・報告
先週の日曜にロータリーセミナーに行

って来ました。ロータリー財団の件です。
相当活発な議論がありました。今日で新
年度２ヶ月目です。そろそろ若葉マーク
がとれそうです。年度の前半はいろんな
行事が多く、大変です。皆様の御協力を
お願い致します。

今年もう１人ロータリークラブに入れ
ようとしていた人が居たのですが、現在
保留中です。お子さんを交換学生にした
いとのことです。会員増強をもっと強力
に押し進めたいと思います。
２００６～０７年度のガバナー公式訪問
も写真が落合さんより届いております。

丸田勝功幹事幹事報告
9/2情報研究会の集合時間12時に変更になりました。

例会変更 柏西RC
クラブ活動計画受理 松戸中央RC、松戸北RC

小野委員長出席委員会報告
出席報告 71.42％

ニコニコボックス
上村晃一会員 会長に就任しました。我孫子駅前福祉ふれあいプラザ施工しました。

全国建設業教会長の表彰を頂きました。
栗原会員 公式訪問写真頂きました。
和上会員 公式訪問写真頂きました。
今井会員 公式訪問写真頂きました。
丸田会員 公式訪問写真頂きました。
小池会員 公式訪問写真頂きました。
高島会長 公式訪問写真頂きました。
小野会員 公式訪問写真頂きました。
井上会員 公式訪問写真頂きました。

和上親睦委員長親睦委員会報告
8月22日夜間移動例会では多数の会員、ご家族がお出で頂きまして有難うございました。

9月26日我孫子ゴルフ倶楽部で親睦コンペを4組企画して有ります。後日ご案内を致します。



上村晃一会員卓話
先月我孫子にきて４０年経ちました。

今上村建設の会長です。昭和４２年４月
に我孫子に来ました。４５年に市制がひ
かれ、近所の建設会社の人たちに公共事
業をやり始めました。現在の産業まつり
の前身を始めたのも私達です。そして、
我孫子ロータリークラブに入りました。
３４歳でした。ロータリークラブに入っ
て基本的なビジネスの仕組みを学ぶこと
が出来ました。まず、職業を通じて社会
に奉仕するのが基本だと思っていたの
が、最近は世界平和とかポリオへの寄付
とかどうも寄付団体のようになって来た
のが気になります。
まず、我孫子には商業地区と言う概念

が無かった。都市計画が貧弱だったよう
な気がします。そうして、「我孫子市都
市計画研究会」を立ち上げ、行政と一緒

に検討していきました。われわれロータ
リークラブとしても何か地域の不都合な
ことが有れば、どしどし行政に要求して
行く態度が必要だと思います。例えば、
最近和上明則会員にもお願いして、我孫
子市民スポーツ応援団を立ち上げ、活性
化を計画しています。
ただ、市民全員に市の発展に立上がる

ことは非常に難しいですね。ロータリー
クラブとしてその中心になればそんない
いことはないと思います。
我孫子駅前にコミュニティープラザが

出来ましたが、上村建設も３社のジョイ
ントベンチャーとして参加しました。ま
た、ニコニコにも書きましたが、全国建
設業教会長の表彰を頂きました。どうも
ありがとうございました。



***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@gray.plala.or.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


